

Die Länder „Mitteleuropa“ und „Westeuropa und USA“ sollten installiert sein.
Erkenntlich durch die Häkchen in den Kästchen vorne. Falls nicht: Bitte die Windows 2000 CD einlegen, ein Häkchen vorne in das Kästchen machen und unten auf „Übernehmen“ klicken. Windows installiert dann den Zeichensatz.

Mitteleuropa dann als „Standart“ festlegen.



Sie können mit einer weiteren Einstellung in allen Windows-Programmen polnisch schreiben wenn Sie folgende Einstellung vornehmen (das nur am Rande)

Unter Ländereinstellungen zum Kartenreiter „Eingabe“ wechseln,

Unter Eingabebereichsschema - HINZUFÜGEN - anklicken, dort dann im Eingabebereichsschema „Polnisch“ auswählen und im Tastaturlayout/IME - die entsprechende Tastatur auswählen - dann auf „OK“ klicken.

Sie haben dann eine neue Tastatur angelegt.